

EU-Konformitätserklärung

EU Declaration of Conformity



Die Firma *The Company*

ARDITI GmbH, Leischstraße 17, 27432 Ebersdorf (Deutschland / Germany)

erklärt, dass die Produkte / *declares that the products*

Funk-Schnittstellen Casambi auf Leuchtensteuerung über Kabel **Radio interfaces Casambi to lighting control via cable**

	<u>Gehäuse Einbau</u>		<u>Gehäuse Schutzklasse 2</u>		<u>Gehäuse IP65</u>	
	<u>Art.-Nr.</u>	<u>Type</u>	<u>Art.-Nr.</u>	<u>Type</u>	<u>Art.-Nr.</u>	<u>Type</u>
frei / free :	800685	I-ASD	800665	IU-ASD	808685	II-ASD
0-10V:	800589	I-ASD-U	800670	IU-ASD-U		
DALI 1 channel:	800687	I-ASD-1CH	800667	IU-ASD-1CH		
DALI 2 channel:	800682	I-ASD-2CH	800662	IU-ASD-2CH		
DALI 3 channel:	800683	I-ASD-3CH	800663	IU-ASD-3CH		
DALI 4 channel:	800681	I-ASD-4CH	800661	IU-ASD-4CH		
DALI TW:	800688	I-ASD-TW	800668	IU-ASD-TW		
DALI RGB:	800689	I-ASD-RGB	800669	IU-ASD-RGB		
DALI RGBW:	800686	I-ASD-RGBW	800666	IU-ASD-RGBW		

die einschlägigen Harmonisierungsrechtsvorschriften der Europäischen Union erfüllen:
are in conformity with the relevant harmonisation legislation of the European Union:

2014/53/EU

RICHTLINIE 2014/53/EU DES EUROPÄISCHEN PARLAMENTS UND DES RATES vom 16. April 2014 über die Harmonisierung der Rechtsvorschriften der Mitgliedstaaten über die Bereitstellung von Funkanlagen auf dem Markt und zur Aufhebung der Richtlinie 1999/5/EG

DIRECTIVE 2014/53/EU OF THE EUROPEAN PARLIAMENT AND OF THE COUNCIL of 16 April 2014 on the harmonisation of the laws of the Member States relating to the making available on the market of radio equipment and repealing Directive 1999/5/EC

Zutreffende Normen:	EN61347-1	:2015+A1:2021
<i>Applicable standards:</i>	EN61347-2-11	:2001+A1:2019
	EN50665	:2017
	EN55015	:2019+A11:2020
	EN61000-3-2	:2019+A1:2021
	EN61000-3-3	:2013+A2:2021
	EN61547	:2009
	ETSI EN301489-1	V2.2.3
	ETSI EN301489-17	V3.2.4
	ETSI EN300328	V2.2.2

2011/65/EU

"RoHS2"

RICHTLINIE 2011/65/EU DES EUROPÄISCHEN PARLAMENTS UND DES RATES vom 8. Juni 2011 zur Beschränkung der Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe in Elektro- und Elektronikgeräten

DIRECTIVE 2011/65/EU OF THE EUROPEAN PARLIAMENT AND OF THE COUNCIL of 8 June 2011 on the restriction of the use of certain hazardous substances in electrical and electronic equipment

2015/863

"RoHS3"

DELEGIERTE RICHTLINIE (EU) 2015/863 DER KOMMISSION vom 31. März 2015 zur Änderung von Anhang II der Richtlinie 2011/65/EU des Europäischen Parlaments und des Rates hinsichtlich der Liste der Stoffe, die Beschränkungen unterliegen

COMMISSION DELEGATED DIRECTIVE (EU) 2015/863 of 31 March 2015 amending Annex II to Directive 2011/65/EU of the European Parliament and of the Council as regards the list of restricted substances

Die alleinige Verantwortung für die Ausstellung dieser Konformitätserklärung trägt der Hersteller.
This declaration of conformity is issued under the sole responsibility of the manufacturer.

Ebersdorf, den 12.02.2025

Martin Brumm, Arditi GmbH, Technische Leitung - *Technical Manager*